



## APPENWIHR

*D'argent au plant de muguet de sinople fleuri du champ accompagné en chef d'une ramure de cerf de sable posée en fasce.*

Création d'armoiries en 1973 ; la ramure rappelle la longue appartenance du village aux comtes puis ducs de Wurtemberg – les Wurtemberg portent « d'or à trois ramures de cerf de sable posées en fasce, l'une sur l'autre » – et le muguet qui, au mois de mai, pousse dans la proche forêt est l'attrait d'Appenwihr.

Le village apparaît en 1096 sous la dénomination « Appenwilre ». Du XIV<sup>e</sup> siècle à la Révolution il fit partie de la seigneurie de Horbourg qui était une possession de la Maison de Wurtemberg. On ignore à quel saint l'église était dédiée au Moyen Âge.